



中央中だより

《学校の教育目標》

たくましく未来を切り拓く生徒の育成

12月号

令和6年12月2日

元プロ野球選手・米大リーグで活躍したイチロー氏が、岐阜県立の高等学校や母校で高校野球の指導をしている様子が先月のニュース番組や新聞で報道されました。イチロー氏は、今年の夏に母校の野球部員にバッティンググローブを贈っていましたが「回収です。ベスト8は最低行ってくれないと。(ベスト16は)1回戦負けと一緒にしょ。愛工大名電にとっては。」と厳しく激励していました。

過去の指導先の高校では「今の時代は、若い子には酷。大人に厳しく叱ってもらえない時代。自分で自分に厳しくして自分でうまくなれて、酷なこと。でも今はそうになっている。」とイチロー氏は語っています。さらに「ある時代までは指導者が厳しいから、やんなきゃしょうがないから、あるところまでは上がってこれた。でも、今は全然できない子は上げてもらえない。自分でやらなきゃ上がってこれない。」と自分で律することが求められる今の時代が酷であると言っています。

酷な時代という考え方もできそうですが、他者に言われて「やらされている」のではなく、自分から「知りたい」「できるようになりたい」という強い願いが自分を支えます。「どうしてだろう」「どうすれば改善できるか」と自分で考え調べ試し、自分なりの分かり方や自分なりの方法を身に付けることができたとき「分かった」「できた」「やってよかった」と実感できるのです。

厳しく指示・指導されなくても、自分の夢や確かな目標がある人は、自分を律することができます。夢や目標の実現に向け、自分で考え正しく判断し、よりよい行動できる力を生徒の皆さんには身に付けてほしいと願っています。

(教頭 後藤弘行)

11月の中央中

【カルチャーフェスティバル】



11月21日(木)にカルチャーフェスティバルを開催しました。午前中は、各学年で百人一首大会を行いました。学級・班で練習し、より多くの札を取ろうと作戦を立てて競技に臨みました。午後は、生徒会役員の見事な運営により全18組によるパフォーマンスの部を行いました。体育館に集まった全校生徒の拍手と歓声に満ちた発表会になりました。

【生活習慣病予防講話】



10月31日(木)に学校医の細江先生をお招きし、生活習慣病の恐ろしさについて学びました。日頃の食事と運動について、自分の生活を見直すきっかけになりました。

【職業講話】



11月1日(水)にキャリアクリエイティブ代表の河原先生をお招きし、2年生を対象に職業講話を行いました。学んだことを12月11・12日の職場体験で発揮してくれることと期待しています。

【薬物乱用防止講話】



11月15日(金)に学校薬剤師の安藤先生をお招きし、薬物乱用の恐ろしさや、普段服用する薬について用量を守って適切に服用することの大切さについて学びました。

【12月の主な行事】

日	曜	日課	主な校内行事	下校時刻	部活	校外・PTA行事
1	日				○	
2	月	BC	(朝)人権意識を養う活動 生徒会の日 14:25~15:15 掃除なしの日	14:15/15:35	×	
3	火	AC		15:35/15:55	×	
4	水	AC	掃除なしの日	15:10/15:30	×	
5	木	AC		15:35/15:55	×	
6	金	BC	新1年生入学説明会	15:35/15:55	×	PTA 本部役員会
7	土				○	
8	日				○	
9	月	BC		14:40/15:00	×	
10	火	特B	ひびきあい集会 掃除なしの日	15:30/15:50	×	
11	水	AC	職場体験(2年)	15:35/15:55	×	
12	木	AC	職場体験(2年)	15:35/15:55	×	第3回子育て広場 「給食試食会」
13	金	AC		15:35/15:55	×	
14	土				○	
15	日		家庭の日		×	
16	月	BC		14:40/15:00	×	
17	火	AC	一斉下校指導	15:35/15:55	×	
18	水	B	実力テスト(3年) 掃除なしの日	14:40/15:00	×	
19	木	AC	ふれあい教育展見学(9・10組)	15:35/15:55	×	
20	金	AC	(朝)全校保健指導	15:35/15:55	×	
21	土				○	
22	日				○	
23	月	BC	掃除なしの日	14:15/14:35	×	
24	火	AC		15:35/15:55	×	
25	水	特BC	大掃除 ワックスがけ 15:00~15:30	14:50/15:50	×	
26	木	特BC	全校集会	14:30/14:50	×	
27	金		冬季休業日(~1/7)		○	
28	土				○	
29	日				○	
30	月		学校閉庁日(~1/3)		×	
31	火				×	

【地域で活躍する中央中生徒】

11月10日(日)にふれコミ隊が「中央小校区ふれあい子ども広場」でボランティア活動を行いました。幼い子どもたちが楽しめるように、「スーパーボールすくい」「ライトプレーン」などのブースの準備と運営を手伝いました。同日、吹奏楽部が鶴沼第二地区社会福祉協議会主催の「ふれあい交流会」で演奏を発表しました。

また、11月16日(土)には、ふれコミ隊が今年度3回目の地下道清掃に取り組みました。三ツ池地下道・神明神社・通学路を地域の方と一緒に美しく整えました。



【第2回 学校運営協議会】



11月27日(水)に第2回学校運営協議会を中央小学校で開催しました。地域・家庭・学校が一体となって「自分のことが好きな中央の子」を育てようと【あいさつプラスワン活動】に重点をおいて取り組んでいます。これからも中央中学校区では、子供たちのよさを認め、大人から温かな声掛けをしていく取組を継続していきます。引き続き、保護者の皆様には、ご協力を賜りますようお願いいたします。